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☆各年次のみなさんへ ～新年度の準備はできていますよね！ ？ ～  

○３年次のみなさんへ   

いよいよ皆さんが主役になる年になりました。３年生としての心構えはできていますか？今日から平

成３０年度が始まり、本格的に進路実現に向けてスタートします。３月までの三者面談で進路はほぼ確

定しているかとは思います。ここで１つお願いがあります。進学希望であるなら金銭的なシミュレーシ

ョンを綿密に行い、本当に進学ができるのかを再度、家族で相談してください。また、就職希望である

ならば、職種や就業場所等をしっかりと話し合ってください。一番困るのは、就職か進学かでいまだに

迷っているというケースです。就きたい職種の求人が無ければ進学するという曖昧な希望では、具体的

に動くことができません。更に何となく専門学校に行きたい、分野は未定等という人は要注意です。こ

のような人は進路決定が遅れます。また、担任の先生は皆さんの進路を二重に考え

ておかなければなりませんし、そのための準備も２倍必要になります。３年の進路

指導の動きは非常に忙しく、時間に追われる日々も多いです。効率良い進路指導が

良いとは思いませんが、いろいろなミスを防ぎ、間違いなく進めていくためには明

確な希望進路を持つことは大切な事なのだと思います。しっかりと話し合って間違

いのない進路実現を目指しましょう！ 

○２年次のみなさんへ 

高校生になって１年間が過ぎました。去年の４月とは見違える程高校生らしくなった皆さんは、紛れ

もなく今年の学校活動の主役となります。各種部活動において、６月以降多くの３年生が引退していく

訳ですから、その後は２年生が新リーダーとして皆を引っ張っていくことになります。

また、学習面では選択した系列の授業が中心になりますので、いよいよ総合学科らし

い日々が始まります。２時間続きの授業が標準ですから、それに慣れなければなりま

せん。一気に授業内容も増えますので、１日休むと授業についていけなくなる恐れも！

１年次で学習した必履修科目以上にしっかり学ばないと厳しいと思います。別にプレ

ッシャーをかける訳ではありませんが、自分が選択した授業ですから責任を持ってし

っかり取り組んでほしいと思うからあえて言うのです。学んでいく内容が全て進路実

現に向けての一歩となっているはずですから、手を抜くことなく取り組みましょう。  

 

 ○１年次のみなさんへ 

１年次の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日から皆さんもいわき総合高校の一員です。とは言

ってもまだ緊張感で一杯のことでしょう。まあ約１週間は落ち着かない日々が続くかと思いますが、各

先生方や先輩たちのアドバイスを参考にして早く学校生活に慣れてください。さて進路指導部からは１

つだけお願いがあります。６月になると皆さんが２年次・３年次で履修する科目選択

の作成が始まります。これは皆さんの卒業後の進路実現の為に非常に大切な取り組み

です。ここでいい加減な選択をしてしまうと、希望進路が実現できない恐れもありま

す。そうならないようにしっかりと考えなければなりません。ではそのために今何を

したらよいのでしょうか？それは今の段階で、卒業後の進路を真剣に考えることで

す。もちろん完全に決めなさいと言っている訳ではありません。最低限、希望進路の

方向性（就職ｏｒ大学・短大・専門）を決めましょうということです。６月までにあと約２ヶ月ありま

すので、担任の先生との面談や保護者とよく相談して下さい。失敗のない科目選択ができることを期待

しています。 

☆進路指導室の利用について ～守って欲しいこと～ 
●いつでも来てください！ 

  進路について相談がある人はいつでも来てください。もちろん、１ ,２年生も来てもらって OK です。可能な

限り情報を提供しますし、アドバイスもしたいと思います。但し、７～９月は３年生を優先にしますので、混み

あっている時は、１．２年生は時間をずらしてきて下さいね。 

●きちんとノックし、名を名乗りましょう！ 

 職員室同様、入室の際にはきちんとノックをし、自分の名を名乗り、どの先生に用事があって来たのかをはっきり言ってか

ら入室すること。ただし、訪問者（外部からのお客様）がいる場合は、時間をおいてから再度来てください。  

●進路指導室の周辺では静かに！ 

進路指導室には、大学・短大・専門学校・企業のお客様が毎日いらっしゃいます。受験生と面談をすることもあります。

進路室前に掲示してある資料を積極的に見て欲しいのですが、友達と騒ぎながら見たりすることのないように！  来客中の

場合も多いので、移動教室、清掃の際も気をつけてください。お客様に「いわき総合高校」の良い印象を与えられるように

しましょう！ 

☆進路指導部のメンバー  ～総合生へ一言～ 
●進路指導主事  佐藤 靖（理科） 

 There is no accounting for tastes．（ ） 

1 年間よろしくお願いします。 

●五十嵐 奈瑠美（理科） 

 毎日の授業はもちろんですが、朝自習の時間をもっと大事にしてほしいと思っています。1 日 10 分、1 週間で 50 分と授業 1 時間分に

なります。1 年間に換算すると約 40 時間とかなりの時間です。朝自習の時間を自分のものにできた人は、かなり実力がつきますよ。 

●前田 浩之（英語） 

 25年前、内郷高校の時にこの学校で勤務していました。生徒会で東北縦断徒歩リレー

ーなどをしていたのを懐かしく思い出します。総合学科の学校は初めてですので、皆さんと

といろいろ一緒に学んでいきたいと思います。 

●久野 美枝（英語） 

 高校卒業後に何をしたいのか、それを実現するには、今何をしなければならないのかを考

考えてください。進学希望者は指定校が来ていない学校の入試にも挑戦してみません

か。就職希望者は新聞を読んで知識を増やしておきましょう。       Do your best!  

●高橋 慶太（国語） 

 はじめまして。いわき翠の杜高校から来ました高橋です。部活動は野球部です。進路に

関する悩みはもちろん、人間関係や生活に関する悩み等も気兼ねなくお話に来てくださ

い。野球も教えてあげます。少しでも皆さんの力になれたらと思っています。よろしくお願い

します。 

 

次回の予告：次回の発行は 5 月下旬の予定です。全学年の進路希望状況及び推薦入試（公募制・指定校制の違い等）及

び AO 入試（エントリー＆出願の注意事項）についての内容になります。  

進 路 だ よ り 

 

 



 

 


